

AD

RECEVEZ LA NEWSLETTER

ABONNEZ-VOUS !
FEUILLETEZ
LE DERNIER NUMÉRO

DÉCORATION DESIGN ARCHITECTURE ART LIFESTYLE AD PROFILS LES RENDEZ-VOUS AD VIDÉO

DESIGN AGENDA DE LA SEMAINE NEWS PORTRAITS SHOPPING

PUBLIÉ LE LUNDI, 29 JANVIER 2018

Un joyau du design signé Verner Panton dévoilé

Après des années de restauration, le musée Kunsthalle de Bâle vient de révéler un incroyable plafonnier du designer Verner Panton.

PAR MARINA HEMONET

Composé de milliers de disques de nacre découpés individuellement, cet imposant plafonnier impressionne par sa démesure et son avant-gardisme pour l'époque. Conçu en 1972 par le designer danois Verner Panton pour sa maison à Binningen, dans les environs de Bâle, puis développé en 1987, il est aujourd'hui visible pour la première fois au sein du restaurant du musée Kunsthalle. Afin de se conformer à la forme originale du luminaire, la pièce a entièrement été repensée par l'agence d'architecture suisse Sauter von Moos et par l'équipe du musée pour l'accueillir et révéler toute sa superbe.



© Philipp Hänger / Basler Kunstverein